

Prière de la communauté libanaise

Seigneur, impuissant et rempli de peur,
face à l'escalade de la violence et du nombre de victimes,
je remets entre tes mains paternelles Israël, Gaza, mon pays le Liban et la
souffrance de leurs populations.

Tu les as liés dans des terres très proches,
que le Christ, Ton fils et notre Dieu a foulées.

Fais qu'avec la force de Ton amour, ils retrouvent la paix,
et qu'ils soient à l'abri des bombes, de la destruction et de la peur.

Envoie ton Esprit Saint pour qu'il anime de douceur le cœur de ces peuples
frères et qu'ils vivent en paix.

Seigneur, que dans la prière, ils soient Un.

Augmente leur foi pour qu'ils aient plus de sagesse dans leurs décisions.

Qu'ils voient la beauté et la sainteté du pays où Tu les as installés.

Écoute les prières qui s'élèvent avec ferveur vers Toi
et te supplient pour que leurs mains ne soient plus armées,
mais utilisées comme signe de Paix en disant : Salam, Shalom.

Qu'à l'instar de Saint François d'Assise,
ils disent : *"Seigneur, fais de moi un instrument de paix"*